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      Аннотация

    
        
          Целью данной работы является разработка проектной документации на объект капитального строительства и исследование панелей из биобетона как инновационного материала в строительстве. Для достижения поставленной цели были решены следующие задачи: 1. Проанализировать работу биобетона в процессе эксплуатации. 2. Оценка экологической эффективности материала как альтернатива зеленому фасаду. 3. Изучение процессов производства биобетона. Разделы проектной документации разработаны в соответствии с заданием на проектирование и Постановлением Правительства РФ No87 от 16.02.2008 «О составе разделов проектной документации и требованиях к их содержанию». В работе приведено обоснование экономической целесообразности применения биобетона на ряду с аналогичными материалами и системами в период эксплуатации. Показаны преимущества механизма самовосстановления и заживления, благодаря микроорганизмам кальцита в составе. Вследствие чего затраты на эксплуатацию будут ниже (25%). Результатом работы являются проект административного здания согласно заданию на проектирование и информационная модель с применением панелей из биобетона в качестве зеленого фасада. Для достижения полученных результатов были использованы следующие программные комплексы: Autodesk Revit 2022, Autodesk Revit 2023, Lumion 12 Pro, ЛИРА-САПР 2021, САПФИР 2021, Autodesk AutoCAD 2022, Autodesk Navisworks Manage 2022, Сигма ПБ, Microsoft Office.
        

        
          The purpose of this work is the development of design documentation for a capital construction object and the study of bioconcrete panels as an innovative material in construction. To achieve this goal, the following tasks were solved: 1. Analyze the performance of bioconcrete during operation. 2. Evaluation of the environmental performance of the material as an alternative to the green facade. 3. Study of bioconcrete production processes. Sections of design documentation were developed in accordance with the design assignment and Decree of the Government of the Russian Federation No. 87 dated February 16, 2008 “On the composition of sections of design documentation and requirements for their content”. The paper provides a rationale for the economic feasibility of using bioconcrete along with similar materials and systems during the operation period. The advantages of the mechanism of self-healing and healing, thanks to the microorganisms of calcite in the composition, are shown. As a result, operating costs will be lower (25%). The result of the work is a project of an administrative building in accordance with the design assignment and an information model using bioconcrete panels as a green facade. The following software packages were used to achieve the results obtained: Autodesk Revit 2022, Rhinoceros 3D, Autodesk Revit 2023, Twinmotion 2022, LIRA-SAPR 2021, SAPFIR 2021, Autodesk AutoCAD 2022, Autodesk Navisworks Manage 2022, Sigma PB, Microsoft Office.
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